
 أ
 

 إقرار
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تيارا فرميندا التسجيل: رقم ،060161161 الدوضوع: الإنسانية  المأساة،
لبدر شاكر  أنشودة المطر شعر يف خلال حقبة الاستعمار البريطاني يالعراقللمجتمع 

البحث،فإن، وسيان غولدمان(لل وراثية)دراسة بنيوية  السياب فيمايتعلقبالغرضمنىذا
البحثىوعلم وسيانللوراثيةدراسةبنيويةالأدب،وىيفرعالعلمالدستخدمفيتحليلىذا

وغولدمان التي. الأدبية الأعمال جوانبأصل أن تبين والأنسجة،الوارثة الدؤلف، من تأتي
 .ىيأشياءلايمكنفصلهاعنخلقالعمل،والواقعالاجتماعي

(كيفىيالعناصرالداخليةفيشعر0وأماأسئلةالبحثالتيقدمتهاالباحثةفهي:
 الدطر أنشودة السياببنيويا شاكر لبدر 2؟ الإنسانية( الدأساة إلى العالم نظرة كيفىي

لبدرشاكرالسيابأنشودةالدطرللمجتمعالعراقيخلالحقبةالاستعمارىالبريطانيفيالشعر
العناصرالداخليةللبنيةالواردةفيشعرمعرفة(0،فإنالغرضمنىذهالدراسةىولذلك؟.

العالديةالدأساةالإنسانيةللمجتمعممعرفة(2،لبدرشاكرالسياب.أنشودةالدطر عرفةالنظرة
.لبدرشاكرالسيابأنشودةالدطرالعراقيخلالحقبةالاستعمارىالبريطانيفيالشعر

 وأما بحثمكتبي. بطريقة كيفيا البحثمنهجا فيىذا مصدرواستخدمتالباحثة
،أنشودةالدطرلبدرشاكرالسيابالشعرالعربيةالأصليةالبياناتالأساسيفيىذاالبحثىو

أمامصادرالبياناتالثانويةفهيكتبولرلاتومقالاتذاتصلةبتركيزالبحث،وتقنيةجمعو
تقنياتالتوثيق،وأماتحليلالبياناتىيبطريقةالوصفية.ةىيهاالباحثتستخدماالبياناتالتي

ب بيانات،75الإلقاءىناكيمكنالاستنتاجأنفناءعلىالبحثالذيتمإجراؤه،
عندولةيتحدثالدوضوعبيانات،و08بيانات،والإيقاع03بيانات،والصورة34والبلاغة

مستعمرة أصبحت عندما ،العراق 00والشعور منها والأمانة للغزاةبيانات، مفتوحة رسالة
حزناًعميقًاعلىيصفبدر،ونظرةالعالموالحكام.لمتنسبدرأنتتطلعإلىمستقبلالعراق

 بلدالعراقبسببالاستعمار.وكتببدرعنهمومالشعبالعراقيوغضبهممنالحكاموالغزاة.
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ABSTRACT 

Name: Tiara Parminda, NIM: 161360073, Title: Human Tragedy of 

Iraqi Society in the British Colonial Period in Unsyudah Al-Mathar 

Poetry by Badr Syakir Al-Sayyab (Study of Genetic Structruralism 

of Lucien Goldman). 

In connection with the purpose of this research, the branch of science 

chosen in this research is literaly science, namely genetic structuralism, 

the theory of Lucien Goldman. Separated.  

The problems in this research are: 1) how are the intrinsic 

elements in Badr Syakir Al-Sayyab’s poem Unsyudah Al-Mathar 

structurally?, 2) what is the world view of the human tragedy of Iraqi 

society during the British colonial period in Unsyudah Al-Mathar 

poetry by Badr Syakir Al-Sayyab? The aims of this study are: 1) to find 

out the intrinsic elements in Badr Syakir Al-Sayyab’s poem Unsyudah 

Al-Mathar, 2) to find out the world view of the human tragedy of Iraqi 

society during the British colonial period in Badr Syakir Al-Sayyab 

poem Unsyudah Al-Mathar. The research study with a descriptive 

analytical model, while the primary source of this research is the poem 

Unsyudah Al-Mathar by Badr Syakir Al-Sayyab, while the secondary 

data sources in this study are books, journals, newa related with a 

research focus. 

The results of this study reveal that there are 75 data diction, 34 

data figurative language, 13 data images, 18 data rhymes and rhythms, 

the theme of this poem is about the state of Iraq when it a become a 

colony, 11 data sense, as for the mandate in this poem, namely an open 

message to the invaders and rulers. Badr did not forget to put hope for 

Iraq’s life in the future, and his world view depicts deep sadness for the 

Iraqi state because of the occupation. 
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ABSTRAK 

 

Nama: Tiara Parminda, NIM: 161360073, Judul: Tragedi 

Kemanusiaan Masyarakat Irak Pada Masa Penjajahan Kolonial 

Inggris Dalam Puisi Unsyudah Al-Mathar Karya Badr Syakir Al-

Sayyab (Kajian Strukturalisme Genetik Lucien Goldman). 

Sehubungan dengan maksud dari penelitian ini, maka cabang ilmu yang 

dipilih dalam penelitian ini adalah ilmu sastra, yaitu strukturalisme 

genetik teori Lucien Goldman. Strukturalisme genetik menggambarkan 

proses terbentuknya suatu karya sastra yang dilatar belakangi oleh 

keadaan sosial yang mana memberi pengaruh pada suatu karya sastra 

dan tak bisa dipisahkan. 

Adapun masalah dalam penelitian ini yaitu: 1) bagaimana unsur 

intrinsik dalam puisi Unsydah Al-Mathar karya Badr Syakir Al-Sayyab 

secara srtuktural?, 2) bagaimana pandangan dunia mengenai tragedi 

kemanusiaan masyarakat Irak pada masa pejajahan kolonial Inggris 

dalam puisi Unsydah Al-Mathar karya Badr Syakir Al-Sayyab?. Tujuan 

penelitian ini adalah: 1) untuk mengetahui unsur intrinsik dalam puisi 

Unsyudah Al-Mathar karya Badr Syakir Al-Sayyab, 2) untuk 

mengetahui pandangan dunia mengenai tragedi kemanusiaan 

masyarakat Irak pada masa pejajahan kolonial Inggris dalam puisi 

Unsydah Al-Mathar karya Badr Syakir Al-Sayyab. Metode penelitian 

yang digunakan dalam penelitian ini adalah studi pustaka dengan model 

deskriptif analitik, adapun sumber primer penelitian ini yaitu puisi 

Unsyudah Al-Mathar karya Badr Syakir Al-Sayyab, sedangkan sumber 

data sekunder dalam penelitian ini adalah buku-buku, jurnal, berita 

yang berkaitan dengan fokus penelitian. 

Hasil penelitian ini mengungkap bahwa terdapat diksi sebanyak 

75 kalimat, bahasa figuratif 34 kalimat, imaji 13 kalimat, rima dan 

irama 18 kalimat, tema pada puisi ini yaitu tentang keadaan negara Irak 

ketika menjadi negara jajahan, rasa 11 kalimat, adapun amanat dalam 

puisi ini yaitu pesan terbuka untuk para penjajah dan penguasa. Badr 

tak lupa menyelipkan harapan untuk kehidupan Irak di masa 

mendatang, dan pandangan dunia menggambarkan kesedihan yang 

mendalam terhadap negara Irak karena penjajahan.  
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 الشعار

 

ولو أن الحياة مالئة بالحزن والصعوبة، لكنها مالئة كذلك بالأساليب 
 تحللها.

“Meskipun dunia ini penuh dengan 
penderitaan, dunia ini juga penuh dengan 

cara mengatasinya”. 
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